

Montées vers Pâques, une parenthèse de communion

« Ils sont finis, les jours de la passion; suivez maintenant les pas du Ressuscité. » C'est par cette bénédiction solennelle que se sont terminées les Montées vers Pâques. Pour le Triduum pascal, des enfants, des jeunes et des familles se sont rassemblés avec leurs pairs pour méditer, prier et vivre ensemble les derniers jours de la Vie de Jésus, son passage de la mort à la Résurrection. Une expérience spirituelle et communautaire forte dont nous vous proposons quelques souvenirs en images.

PAR CÉLINE SALLIN ET SANDRINE MAYORAZ | PHOTOS: SANDRA AELLEN, ALOÏS MOREL, FLORIAN THOMI, CÉLINE SALLIN

Une douzaine de jeunes encadrés par des animateurs ont vécu un camp de trois jours sous le thème « PacTe » au monastère. Ils adressent un remerciement particulier aux sœurs Bernardines qui les ont accueillis une nouvelle fois dans leur maison. Une quarantaine d'enfants en âge primaire ont participé aux activités catéchétiques en paroisse à Monthey.

Nous saluons l'engagement des différents animateurs et catéchistes et nous les remercions. Avec leur disponibilité, leur enthousiasme contagieux, ils sont des témoins de la joie chrétienne auprès de ceux qui leur sont confiés.

Et comme beaucoup de participants attendent la prochaine édition avec impatience, voici les dates à noter dans votre agenda 2024: **du 28 au 31 mars!**



Une vingtaine de jeunes a rejoint la mascotte, l'agnelle Pascalin pour le Triduum.



Notre évêque Jean-Marie a bénî et offert une bougie à chaque Montée Vers Pâques, en signe d'unité et de communion.

« J'ai adoré jouer dans les scènes mises en place pour représenter des passages de la Bible. J'ai été garde du tombeau. » **Floris 11 ans**



Ensemble, les enfants reconstituent le chemin de croix de Jésus.



Vendredi midi, on déguste les délicieuses soupes de Carême préparées par les confirmands.

Intersecteurs

Au matin de la Résurrection, les enfants ont apporté une nappe d'autel festive lors de la messe de Pâques.

« J'ai tout aimé pendant la Montée vers Pâques en vrai. Si je réfléchis un peu mieux ce qui a été le plus fort c'était de me confesser le samedi, ça m'a fait du bien. Cette année, j'ai dit à une amie de m'accompagner, je crois qu'on reviendra l'année prochaine. » **Mafalda, 13 ans**



Répétition de chants en vue des laudes du lendemain avec les sœurs Bernardines.



Huitième station du chemin de croix: Jésus rencontre les femmes de Jérusalem qui pleurent sur lui.



Trois familles du Chablais au Simplon.

PAR SIMONE BUISSON

Trois familles du Chablais se sont mises en route pour rejoindre une vingtaine de familles là-haut sur la montagne, à l'hospice du Simplon. Un lieu à lui tout seul qui inspire à la communion, au partage et à la prière. Accompagnées de la Pastorale des familles, des chanoines du Grand-Saint-Bernard et de l'évêque Jean-Marie, nos familles ont pu vivre le Triduum pascal au rythme de chacun. Trois jours animés par des ateliers de bricolage, de discussions, de chants, de préparations des célébrations.

« Les enfants ont joué dans la neige tout en apprenant les valeurs de notre foi. Des papas sont partis en randonnée pour être encore plus proches de la beauté de la création. Les mamans ont pu profiter du "Stamm parents" pendant la sieste des petits pour échanger autour d'un café. Cette Montée vers Pâques a rempli tout le monde de joie. » **Un papa au Simplon**



Textes de la veillée: sous le soleil du samedi, nous évoquons les textes de la veillée pascale avec l'abbé Valentin comme berger.



Les « grands Kids » ont rejoint les jeunes pour la messe.